
Medienmitteilung

St.Gallen, 17. Mai 2023

St.Galler Kantonalbank nominiert Cornelia Stengel als Mitglied des Verwaltungsrats

Der Verwaltungsrat der St.Galler Kantonalbank schlägt der Generalversammlung vom 1. Mai 2024 die Rechtsanwältin Cornelia Stengel als Mitglied des Verwaltungsrats vor.

Fachkompetenz und Erfahrung in der Finanzdienstleistungsbranche

Prof. Dr. iur. Cornelia Stengel ist seit 2013 als Rechtsanwältin für Finanzmarkt- und Datenschutzrecht für die Kanzlei Kellerhals Carrard in Zürich tätig, seit 2017 als Partnerin. Roland Ledergerber, Präsident des Verwaltungsrats der St.Galler Kantonalbank: «Cornelia Stengel überzeugt durch ihre Fachkompetenz, ihre Berufserfahrung, insbesondere auch in Finanzmarktthemen, und durch ihre gewinnende Persönlichkeit. Sie wird den Verwaltungsrat ideal ergänzen.»

Anwältin mit breitem Netzwerk

Cornelia Stengel ist Schweizerin, hat Jahrgang 1980, ist in Wil (SG) aufgewachsen und wohnt in Wiesendangen (ZH). 2004 schloss sie das Studium als lic. iur. an der Universität Zürich ab, wo sie 2014 auch zur Dr. iur. promovierte. Aufgrund ihrer weiteren Tätigkeiten, u.a. als Gastprofessorin und Leiterin #FinTank an der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW), Geschäftsleitungsmitglied und Mitglied der Arbeitsgruppe Regulations von Swiss Fintech Innovations (SFTI), Geschäftsführerin des Schweizerischen Leasingverbands (SLV) und ihrer Mitarbeit in der Fachkommission Digitalisierung der Schweizerischen Bankiervereinigung (SBVg), bringt Cornelia Stengel auch ein breites Netzwerk und zukunftsgerichtetes Knowhow in der Finanzdienstleistungsbranche mit.

Veränderungen im Verwaltungsrat

Cornelia Stengel wird der nächsten ordentlichen Generalversammlung vom 1. Mai 2024 zur Wahl in den Verwaltungsrat vorgeschlagen. Gleichzeitig werden zwei aktuelle Mitglieder aus dem Verwaltungsrat ausscheiden: Kurt Rüeegg erreicht nach 15 Jahren die maximale statutarische Amtsdauer und Manuel Ammann tritt im Zuge seiner Wahl zum Rektor der Universität St.Gallen zurück. Ein Jahr später wird auch Adrian Rüesch aufgrund der statutarischen Altersbegrenzung aus dem Verwaltungsrat ausscheiden. Der Verwaltungsrat hat den Suchprozess zur Ergänzung der im Zuge dieser Veränderungen entstehenden Lücken frühzeitig eingeleitet. Mit der Wahl von Cornelia Stengel werden drei Frauen im Verwaltungsrat der St.Galler Kantonalbank sein.

Kontakt für Medien:

Adrian Kunz

Medienstelle

071 231 32 04

adrian.kunz@sgkb.ch

Twitter: [@sgkb_news](https://twitter.com/sgkb_news)

Die **St.Galler Kantonalbank AG (SGKB)** wurde 1868 gegründet und ist seit 2001 an der SIX Swiss Exchange kotiert. Der Kanton St.Gallen hält als Mehrheitsaktionär 51% des Aktienkapitals. In ihrem Heimmarkt in den Kantonen St.Gallen und Appenzell Ausserrhoden bietet sie die gesamte Palette von Finanzdienstleistungen an. Die übrige Deutschschweiz wird aktiv in den Segmenten Private Banking und Firmenkunden aus Zürich sowie der Markt Deutschland auch über die Tochtergesellschaft SGKB Deutschland bearbeitet. Darüber hinaus übernimmt die St.Galler Kantonalbank als Arbeitgeberin, Steuerzahlerin und Sponsoringpartnerin Verantwortung für die wirtschaftliche, soziale und kulturelle Entwicklung der Region. Das Stammhaus verfügt über eine Staatsgarantie sowie ein Aa1/P-1 Bank Deposits Rating (Rating für Kundeneinlagen) und ein Aa2 Senior Unsecured Debt Rating (Rating für Obligationenanleihen) von Moody's. Weitere Informationen: www.sgkb.ch (Über uns)